



指定地域に対する 火災防ぎよ訓練

2月19日(日)にサンテパルクまたは、指定地域に対する火災防ぎよ訓練を実施しました。

市内の木造建物が多い地域など、大規模火災につながる危険性が高いと指定された地域(田原・小中山)で火災が発生した想定で行いました。

今回は、田原地域に関係する消防団の車両6台、消防署の車両2台と消防団員・消防職員82名が参加して、相互連携を確認することができました。

今後も、大規模災害に対応するため、消防団と消防署の連携強化に努めます。



●放水訓練の様子

高所放水車を 使用した避難訓練

3月1日(水)にJA愛知みなみ本店で、高所放水車を使用した避難訓練を実施しました。田原市に震度6弱の地震が発生し、2階の食堂周りで火災が発生した想定で、逃げ遅れた2名の職員を4階から救出しました。



●高所放水車を使用した救出訓練の様子

実際に高い建物を使用した訓練は臨場感があり、日頃からの訓練の必要性を再認識しました。今後も安全で迅速な救助活動ができるよう訓練に励みます。



●4階から要救助者をバスケットに救出する様子



●ゆっくりと地上に降りて要救助者を搬送する様子

女性防火クラブ員による 「正しい花火の遊び方」の 指導

田原市女性防火クラブでは、花火シーズンを前に希望する保育園や子ども園を訪問し、園児に花火指導を行っています。

楽しい花火も、取り扱いを一步間違えると、けがをしたり、火災を起こしてしまうことがあります。

花火をする時は、消火の準備をして大人と一緒に安全に遊びましょう。



●保育園での花火指導の様子